



ACCESO

El 80% aprueba la Selectividad en septiembre

El 80,20% de los estudiantes que realizaron este mes la Prueba de Acceso a la Universidad en el distrito de Salamanca han recibido la calificación de apto, según los resultados facilitados ayer por la Universidad de Salamanca. De los 818 alumnos que hicieron los exámenes, tan solo 162 suspendieron. De los que las pasaron, 649 han obtenido una calificación de aprobado, por 7 notables y ningún sobresaliente.

En esta segunda convocatoria del año de las Pruebas de Acceso a la Universidad la nota más alta fue un 8,28, lograda por el estudiante Guillermo Román Ferrero, el instituto Los Sauces de Zamora. En la provincia de Salamanca la nota más elevada de la Selectividad en septiembre fue el 7,78 obtenido por Rocío Prieto Zapatero, del Montessori.

En la provincia salmantina han sido 406 los jóvenes que han hecho la PAU en septiembre, de los que 332 la han aprobado y los 74 restantes no han conseguido superarla.